



Pressemitteilung:

Kurze Chronik eines mehrfach prämierten Dienstleistungsunternehmens 30jähriges Firmenjubiläum der Geinsheimerin Unternehmerin

Neustadt (Geinsheim), 03.11.2010. Am 3. November 1980 eröffnete Ilona Nebel ihr erstes Kosmetikstudio mit einem Behandlungsraum im Frisörgeschäft ihres damaligen Mannes Reinhard Nebel in Neustadt-Geinsheim. Die ersten 15 Jahre war sie ihrer Kinder wegen in Teilzeit tätig. 1995 erfolgte der Umzug in die Feldstraße 3, wo das Institut heute noch seinen Sitz hat. Es folgte eine Zeit des kontinuierlichen Ausbaus und der personellen Vergrößerung. Im April 2000 stellte Frau Nebel-Rössler mit Irene Rottmayer die erste Mitarbeiterin ein. Sechs Monate später ergänzte Birgit Serr das Trio. Inzwischen beschäftigt Frau Nebel-Rössler vier ausgebildete Kosmetikerinnen in Vollzeit und vier Fachkräfte für Maniküre, Pediküre, Körper- und Figuroptimierung in Teilzeit.

Das Angebot des Instituts wird ständig den Innovationen auf dem Markt angepasst; die Mitarbeiterinnen und die Firmeninhaberin bilden sich laufend weiter. Besonders wichtig ist Frau Nebel-Rössler eine gute Stimmung im Team, ein wertschätzender Umgang mit den Kunden sowie ein harmonisches und entspannendes Ambiente in den derzeit vier Behandlungsräumen sowie im ganzen Institut.

Rund 300 Kundinnen finden den Weg pro Monat nach Geinsheim. Dabei handelt es sich zu 90% um Frauen, die auch einen weiteren Anreiseweg nicht scheuen.

Spitzenleistungen in Qualität und Service in der Pfalz Auszeichnung zum „Institut des Jahres 2010“

Nachdem Frau Nebel-Rössler im letzten Jahr zur „Kosmetikerin des Jahres 2009“ gewählt worden ist, wurde ihr dieses Jahr von der Fachzeitschrift KOSMETIK International der Titel „Institut des Jahres 2010“ verliehen. Das Geinsheimer Institut setzte sich erneut gegen die bundesweite Konkurrenz aus den Metropolen durch.

Den Erfolg feiert Frau Nebel-Rössler standesgemäß mit ihren Mitarbeiterinnen bei einem mehrtägigen Aufenthalt in einem Wellnesshotel in der Pfalz.

Eröffnung eines zweiten Instituts im Frühjahr 2011 geplant Erweiterung und Ausbau im vollen Gang

Die Expansion des Instituts für Schönheit & Anti-Aging geht weiter. Derzeit wird das Nachbarhaus in der Feldstraße, das der zweite Ehemann von Frau Nebel-Rössler, Gregor Rössler, im Sommer 2010 erworben hat, kernsaniert. Der Innenausbau soll über Winter stattfinden. Im Frühjahr 2011 plant Frau Nebel-Rössler die Eröffnung eines zweiten Instituts mit den Schwerpunkten Prävention und Körperbewusstsein. In zwei zusätzlichen Wellness-, drei Figurkabinen, zwei klassischen Kosmetikräumen und einem Beratungszimmer für die Hautanalyse sowie Farb- und Imageberatung finden gesunde Menschen Zeit und Raum für Entspannung sowie ein intensives Auseinandersetzen mit ihrem Körper. Prävention soll in erster Linie durch individuelle Ernährungsberatung, ein umfassendes Figuroptimierungsangebot und entspannenden Wellnessbehandlungen für entspannungsbedürftige Menschen stattfinden. Für Kundinnen und Kunden mit Vorerkrankungen soll eine Heilpraktikerin, die ihre Dienste in einem Teil des renovierten Erdgeschosses in der Feldstraße anbieten wird, das Präventions- und Figuroptimierungsangebot von Frau Nebel-Rössler ergänzen.

Kontakt:

Kosmetikinstitut Ilona Nebel
Feldstraße 3
67435 Neustadt-Geinsheim
Tel.: 06327-48 71
www.kosmetik-ilona-nebel.de

Weitere Informationen zum Auszeichnung „Institut des Jahres 2010“ finden Sie unter www.ki-verlag.de

Weiter Infos und Bilder:

Sabine Rank-Amendt
Redaktion und Öffentlichkeitsarbeit
Hermann-Ehlers-Str. 1
D-67434 Neustadt a.d. Wstr.
Tel.: +49 (0)6321 48 03 59
Fax: +49 (0)3212 6 19 05 31
Mobil: +49 (0)174 9 55 05 08
E-Mail: sabine.rank-amendt@email.de
www.punktcommastrich.de